

# *Cuba et l'Espagne confirment leur volonté de multiplier les échanges*

---



La Havane, 17 mai, (RHC/PL).- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et son homologue espagnol, José Manuel Garcia Margallo ont confirmé l'intérêt que portent Cuba et l'Espagne à la multiplication des échanges.

Le chef de la diplomatie cubaine a mis en valeur les conditions actuelles pour le développement des échanges commerciaux mutuels dans plusieurs secteurs.

Bruno Rodriguez a remercié l'Espagne de sa contribution à la consolidation des liens de notre pays avec l'Union Européenne et il a mis en exergue le rôle de l'Espagne dans le processus de négociations de la dette cubaine envers le Club de Paris, négociations qui ont abouti à l'annulation du gros de la dette.

De son côté, le ministre intérimaire espagnol des Affaires étrangères a remémoré les liens historiques qui unissent Cuba et l'Espagne et il a qualifié de positive la coopération économique que nos deux pays développent depuis de longues décennies.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/93740-cuba-et-lespagne-confirment-leur-volonte-de-multiplier-les-echanges>



**Radio Habana Cuba**